

Medienmitteilung vom 28. April 2025

Hägendorf: Unbekannte legen Gegenstände auf Bahngleis – (Zeugenaufruf)

Am Samstagabend, 26. April 2025 und am Sonntagnachmittag, 27. April 2025, haben Unbekannte in Hägendorf mehrere Gegenstände auf ein Bahngleis der SBB gelegt. Die Gegenstände wurden mindestens von zwei Zügen überfahren. Dabei kam es zu geringem Sachschaden. Die Polizei hat Ermittlungen aufgenommen und sucht in diesem Zusammenhang Zeugen.

Am Samstagabend, 26. April 2025, zirka zwischen 22 Uhr und 22.15 Uhr, haben Unbekannte in Hägendorf, im Bereich der Raiffeisen Arena, einen Betondeckel auf die Bahngleise der SBB gelegt. Dieser wurde vom einem Regionalzug überfahren. Am Sonntagnachmittag, 27. April 2025 zwischen 15.15 Uhr und 15.30 Uhr, wurden an derselben Stelle wie am Vorabend Holzabsperrlatten auf die Bahngleise gelegt. Diese wurden ebenfalls von einem Zug überfahren. Gemäss Abklärungen dürfte dabei ein geringer Sachschaden entstanden sein. Die Polizei hat Ermittlungen wegen Störung/Gefährdung des Eisenbahnverkehrs und Sachbeschädigung eingeleitet und sucht in diesem Zusammenhang Zeugen.



Personen, die am Samstagabend beziehungsweise am Sonntagnachmittag im Bereich der Raiffeisen Arena in Hägendorf Beobachtungen gemacht haben, die im Zusammenhang mit den beschriebenen Vorfällen stehen könnten, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn zu melden, Telefon 032 627 81 17.